

生徒会ブログ

平成25年6月10日（月）

コンピュータ部の皆さん、先週の“挨拶当番”、ありがとうございました。

今週からは、美術部・野球部の“挨拶当番”が始まりました。1週間、よろしくお願ひします。

話は変わりますが、今週は、各学年の行事があります。栃木東中の代表として、校外へ出るのですから、恥ずかしくない態度で少ない時間を過ごしましょう。各学年で事前指導が行われていると思います。先生方からお話をあったことをぜひ守って、自分自身を成長させましょう。

平成25年6月11日（火）

今月は、各学年での行事や、合唱コンクールの練習などの様々なことがあります、それにしっかりと取り組めていますか。

勉強や部活なども大切ですが、自分に合った休息の時間を設けて、1日1日の活動にしっかりと取り組むと良いと思います。

また、各学年の行事では、もう一度緊張感を高めて、最後までしっかりとした態度で臨めるといいのではないでしょうか。

話は変わりますが、最近、合唱コンクールの練習が始まったのではないかと思います。合唱コンクールやそれに向けての練習は、クラスの「絆」や「団結力」を高めることができる行事の一つです。皆さんも、この行事をよりプラスにできるように頑張っていきましょう。この過程の中で、少しずつ新たなクラスの絆が、強まっていくのではないかと思います。

平成25年6月12日（水）

歩くことが、長生きに関係していることを知っていますか？ 足は、第二の心臓と呼ばれていて、歩行能力が落ちない人は、健康で長生きするそうです。普段、自分たちがしていることが、思ったよりも大きな役割を果たしています。自分が毎日していることを振り返って、自分にどんな効果があるか知ってみてください。きっと健康な自分を築き上げている土台になっていると思います。なので、日々の行動をしっかりとして健康で良い生活を送りましょう。

話は変わりますが、明日、1年生は“校外学習”、2年生は「職場体験」があります。学年ごとに目的があるはずです。それを忘れず、しっかりとやっていきましょう。そして、どの学年も、無事に終われるようにしましょう。